

## XVIII Feria de Teatro de Castilla y León

La XVIII Feria de Teatro de Castilla y León, que organiza la Consejería de Cultura y Turismo, ha convocado por cuarto año consecutivo los Premios Rosa María García Cano. En esta nueva edición, los galardonados son el director de Programación de la Fundación Municipal de Cultura de Valladolid hasta 2014, Mario Pérez Tápanes; la responsable e impulsora del Circuito Abecedaria, Concha Villarubia del Valle; y el Grupo de Teatro Lazarillo de Tormes, de la ONCE de Salamanca. Los premios reconocen la Gestión Cultural Vinculada a las Artes Escénicas, la Mejor Iniciativa de Programas Educativos y de Promoción de las Artes Escénicas para la Infancia y la Juventud y la Difusión y Puesta en Valor de las Artes Escénicas, respectivamente.

[Noticia completa](#)

### LO MAS LEÍDO



Detecta gen de obesidad *Publicidad*  
Perder rápidamente 20kg es posible gracias a un análisis de ADN...



La Junta programa más de 1.200 actividades en todas las provincias « desdeSoria // Periódico digital de Soria



Los dietistas la odian *Publicidad*  
Logra bajar 15kg con el método de las estrellas de una oferta especial



277.000 euros para mejorar 5.800 metros de camino en Alcobilla de las Peñas « desdeSoria // Periódico digital de Soria



Víctor José García Laseca y Daniel Mateo corren mañana el Meeting de Bruselas « desdeSoria // Periódico digital de Soria



No es un error... *Publicidad*  
Este curioso truco está revolucionando las compras online.

Foto: Santiago Farizano

jul 23.15

**[Soria ¡Ya! anuncia movilizaciones antes de las Generales si no se reinician las obras de la A-11](#)**

La plataforma Soria ¡Ya! ha anunciado este jueves movilizaciones antes de las Elecciones Generales en caso de que no se reinicien las obras en los tramos sorianos de la Autovía del Duero y en función de las partidas que contemplen los Presupuestos Generales del Estado (PGE) de 2016 para esta infraestructura.

Goyo Alonso, uno de los portavoces del movimiento ciudadano, ha asegurado que estarán "muy atentos" cada semana a los movimientos que se vayan sucediendo en cada uno de los seis tramos sorianos de la A-11, en estos momentos paralizados, [...](#)



jul 22.15

## [El Numancia empató contra el Burgos en el primer partido de la temporada](#)



El Club Deportivo Numancia ha disputado esta tarde su primer partido de la presente pretemporada. Lo ha hecho contra el Burgos a mitad de camino de ambas capitales de provincia, en San Leonardo de Yagüe, en plenas fiestas patronales de Santa María Magdalena. Los dos equipos castellanos han empatado a un gol. Se ha adelantado el Burgos en la primera mitad y ha empatado Nacho en la segunda. En los penaltis, se ha impuesto el Numancia 4-2.

En la primera parte, los dos equipos han dado buena imagen. Los sorianos [...](#)

### Gana desde tu casa

Invierte 100€ y opera con 40.000€. Aprende a operar Forex desde casa!



jul 22.15

## [John Wayne, Matt Damon, Katharine Hepburn y Steven Spielberg, en Berlanga de Duero](#)

El Ayuntamiento de Berlanga de Duero acogerá el próximo miércoles 5 de agosto la presentación del libro 'A Set-Jetting Guide to Spain: 101 Locations', escrito por el inglés afincado en Valencia Bob Yareham, quien realiza la siguiente sinopsis de su obra:

"Orson Welles solía decir que España no es un país sino un continente, debido a su variedad de paisaje, y por este motivo él rodó tanto en España. El turismo de cine es una realidad

